

# FSR-Sitzungsprotokoll vom 09.04.2024

Beschlussfähigkeit: ist mit 4 von 7 gewählten Mitgliedern gegeben.

Ort und Uhrzeit: 09.04.2024 (hybrid) Raum S12 Campus Griebnitzsee, 18:00 Uhr

Ende der Sitzung: 19:04 Uhr

Mitglieder	Anwesenheit	Protokoll
Jan Ole Reiß	x	
Anna Reinhart	e	
Claudio Nigrelli	e	
Katharina Wolf	x	
Dagmara Wrobel	x	x
Maximilian Henningsen	-	
Martyna Hopfer	x	
Alexandra Kupfer	x	
Alissa Adler	-	
Arian Taheri	-	
Ben Geiser	x	
Cedric Patrick Zoschke	o	
Chantal Haarbach	o	
Chiara Starcke	x	
Emilia Liebsch	-	
Eric Ruck	x	
Felix Balling	x	
Florian Werner	-	
Hannah Müller	(Praktikum)	
Helin Keles	o	
Isabell Schmittmann	-	
Isabelle Bendig	x	
Jakub Merta	-	
Jannes Schneider	x	
Jaron Schoenig	-	
Jonathan Tamayo-Lujan	x	
Julia Immler	-	
Julia Lucas	-	
Lale Moltz	x	
Lara Maurer	-	
Laura Rink	-	
Lili Romanski	x	

# FSR-Sitzungsprotokoll vom 09.04.2024

Lisa Aboharb	x	
Lucas Hoffmann	x	
Maurice Heilmann	x	
Mika Swars	x	
Nina Witt	x	
Paul Henkel	-	
Paul Hoidn	x	
Philipp Hopfauf	x	
Pia Hundeshagen	x	
Vivien Semrau	-	
Willem Smakman	e	

- \*fett gedruckt – gewählte Mitglieder**
- \*normal gedruckt – kooptierte Mitglieder
- \**kursiv gedruckt* – Gäste
- \* e – rechtzeitig abgemeldet
- \* o – online via Zoom

## TOPs:

1. Begrüßung
2. Tagesordnung und Protokollkontrolle
3. AGs, Gremien, Termine
  - a. Gremien: Fakultätsrat
  - b. AGs: FSR Wahl, Semesterstart, WiSo AG Gemeinsame Veranstaltungen
  - c. Termine:
4. Sonstiges

TOPs		Wer ist verantwortli ch/ bis wann
<b>1. Begrüßung</b>	Dagi übernimmt das Protokoll	

## FSR-Sitzungsprotokoll vom 09.04.2024

<p><b>2. Tagesordnung und Protokollkontrollen</b></p>	<p>Das Protokoll vom 02.04.24 wird mit 11-0-12 angenommen.</p>	
<p><b>3. AGs, Gremien, Termine</b></p>	<p><b>StuKo am 10.04. um 14:15 Uhr</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>• Lucas vertritt Claudio am Mittwoch</li> <li>• Ansprechen das PULS-Beschreibungen sehr mangelhaft sind</li> <li>• zu viel überfüllte Seminar, anderes System damit nicht alle zur ersten Sitzung kommen</li> <li>• Differenz zwischen Verabschiedung PA und tatsächlichem Lehrangebot</li> <li>• Internationale Organisation bietet keine Module an</li> <li>• ist Losverfahren legitim?</li> <li>• Einheitliche Regelung für Zulassungsverfahren (besonders für externe Dozierende)</li> <li>• Ehrenamtsmodul Belegung PULS?</li> </ul> <p><b>VeFa</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>• Do, 11.4. um 18:15 Uhr am NP (Audimax)</li> <li>• Unser Antrag für die Leinwand wird besprochen</li> <li>• Und Antrag auf Briefwahl vom VeFa Präsidium</li> <li>• Wollen wir wieder Timer (Kalender) haben? NEIN</li> <li>• Bierbänke als Wiso FSR beantragen? Oder gesamt als Campusgriebnitzsee, weil jedes mal fahren ist doof</li> <li>• Jannes geht für uns hin (Jannes bitte Bierbankthema ansprechen)</li> </ul> <p><b>Finanzen</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>• Sven lädt zum Finanzworkshop</li> <li>• Freitag, 19. April, 15-18 Uhr</li> <li>• Anmeldung unter diesem Link (Vorname + FSR) <a href="https://doodle.com/meeting/participate/id/el8KJxre/vote">https://doodle.com/meeting/participate/id/el8KJxre/vote</a></li> <li>• Raum: 1.6.0.22 (NP)</li> <li>• Alex geht hin</li> </ul> <p><b>Semesterstart-AG</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>• Späti-Tour wurde vom 11. auf den 18.04. verschoben, da Wiwi Grillen nicht stattfindet</li> <li>• Bierballturnier am 25.04. (siehe unten)</li> <li>• 31.05. Besuch im Verteidigungsministerium, bis Mitte Mai Liste mit Teilnehmenden, Maurice bastelt Websiteanmeldung</li> <li>• Ben schlägt Mehringdamm vor für Spätitour</li> <li>• Vollversammlung: Jannes und Maurice kümmern sich drum</li> </ul> <p><b>WiSo-AG Gemeinsame Veranstaltungen</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>• Bierballturnier am 25.04. mit Latenight-Wahllokal, im Laufe der Woche neuer Termin für Treffen, Dagi spricht Mittwoch mit Jari</li> <li>• Einkauf etc muss noch geplant werden</li> </ul> <p><b>AG-Wahl</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>• Wahlzettel mit Semester und Fach</li> </ul>	

# FSR-Sitzungsprotokoll vom 09.04.2024

	<ul style="list-style-type: none"> <li>• Finanzbeschluss Wahlunterlagen</li> <li>• Wir hoffen auf Wählerverzeichnis mit neuen Mastern</li> <li>• Finanzantrag beschlossen (siehe unten)</li> </ul> <p><b>Fakultätsfest</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>• Griebnitzpreis</li> <li>• Wen wollen wir nominieren? Claudio, Jan Ole, Flo, Emi, David, Jannes Karakas, Clarissa</li> <li>• Laudatio: wird noch besprochen</li> </ul> <p><b>FSR DE Frühlingsfest</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>• FSR PuV organisiert ein freies Bierballfeld</li> <li>• Wer möchte helfen? Dagi, Tyna, Lucas, Paul Hoidn, Mika, Eric, Lili, Alex, Lale, Lisa, Ben</li> </ul> <p><b>Gemeinsame WiSo Sitzung</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>• Montag, 08.05.</li> </ul> <p><b>Eselsohr AG</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>• HabibTea = neuer Name (wir als FSR hatten keine Einflussmöglichkeit)</li> <li>• Website und Mailadresse Antrag wurde gestellt</li> <li>• Kontakt zum Kanzler: Was genau will der Kanzler, welche Verantwortlichkeiten bestehen, wo liegt die Entscheidungsgewalt, zu den offenen Fragen bezüglich zur Verwaltung des Raumes (Jole, Maurice, Tyna)</li> <li>• Wie damit weitergefahren wird entscheiden wir nach der Reaktion des Kanzlers</li> </ul> <p><b>Awareness</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>• Über HPI-Ben Möglichkeit zur Awareness Schulung</li> <li>• Heute Mail von Koordinationsbüro zur Awareness Schulung, Helin sammelt mögliche Teilnehmende und meldet das dann an</li> </ul>	
<p><b>4. Sonstiges</b></p>	<p><b>Fehlende Infos auf PULS</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>• Claudio hatte Kontakt zu Herrn Kohler, wird in StuKo angesprochen</li> </ul> <p><b>Veranstaltung von Sommerer</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>• Mittwoch um 15 Uhr am NP</li> <li>• Wer nimmt von uns daran teil? Fahrgemeinschaft?</li> <li>• Reisegruppe fährt um 14:13 Uhr am Bahnhof Griebnitzsee los</li> </ul> <p><b>FSR Kalender</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>• Bitter Termine eintragen!</li> <li>• Wer braucht Unterstützung beim Einrichten?</li> </ul> <p><b>Anstehende Termine:</b></p>	

## FSR-Sitzungsprotokoll vom 09.04.2024

	<ul style="list-style-type: none"> <li>• Mi, 10.04. Veranstaltung Sommerer</li> <li>• Do, 11.04. Master-get-together um 19 Uhr Happy Hour</li> <li>• FR, 12.04. Ende der Beantragung der Briefwahl</li> <li>• Do, 18.04. Vollversammlung mit Kandidierendenvorstellung</li> <li>• Do, 18.04. Späti-Tour</li> <li>• 23.-25.04. FSR-Wahl</li> <li>• 02.05. HPI Frühlingsfest</li> <li>• <b>FR, 03.05. Klausurtagung</b></li> </ul>	
--	--	--

\*Legende für Abstimmungen (dafür – dagegen – enthalten)

### **Finanzbeschlüsse:**

Briefwahlunterlagen 20€

Abstimmung: 4-0-0

Beschlossen